

Chers parents

Notre pays est actuellement en crise sanitaire. Le virus COVID19 frappe fort et provoque chaque jour de nombreuses infections, maladies et décès. Les situations exceptionnelles nécessitent donc des mesures exceptionnelles. Pour cette raison, le ministère de l'Éducation - en consultation avec les organisations faitières, les syndicats et les experts - a annoncé la phase orange.

Vous trouverez ci-dessous un résumé des **plus importantes** mesures qui ont été prises. La liste contient des éléments imposés par le gouvernement et des décisions spécifiques à l'école.

Nos objectifs prioritaires avec ces mesures: La

- santé d'abord! Fournir un environnement d'apprentissage et de travail sûr aux enfants et au personnel de l'école.
- Gardez le virus hors des murs de l'école le plus longtemps possible afin que nous puissions garder l'école et les classes ouvertes. Nous voulons être en mesure d'offrir le maximum dans l'éducation.

Nous vous demandons donc de respecter strictement les mesures. Celles-ci resteront en vigueur jusqu'à ce que le ministère de l'Éducation annonce que la situation est suffisamment sûre pour passer à la phase JAUNE.

Amitiés

Stanny De Block

Directeur GO! École primaire De Bij

PHASE DE MESURES ORANGE

Nombre de jours d'école - heures d'

école Notre école ne passe pas à l'enseignement à distance et reste ouverte 5 jours par semaine. Les heures de classe restent inchangées.

Porte de l'école - arrivée / départ - parents à l'école

Le domaine scolaire et les bâtiments sont des terrains «interdits» aux parents (sauf si vous avez un rendez-vous avec l'un des membres du personnel). Les entrées et les sorties de l'école (Kleemputtenstraat et Molenstraat) seront à nouveau fermées par des barrières anti-écrasement (comme l'année dernière).

Les enfants vous déposent et viennent vous chercher à l'une des deux entrées et sorties. La supervision sera assurée par un enseignant.

Pour le département des crèches et la L1, l'entrée et la sortie se font toujours par la Kleemputtenstraat. De la L2 à la L6, vous concluez des accords clairs avec votre enfant via quelle entrée et sortie il peut quitter l'école. Si cela s'écarte à la fin de la journée d'école de ce qui a été maintenant convenu, veuillez en informer l'enseignant de classe afin qu'il / elle puisse en tenir compte.

Nous demandons à tous les parents de toujours porter un masque buccal lorsqu'ils apportent, ramassent et / ou entrent dans les bâtiments scolaires et d'appliquer les règles de distance (1,5 m).



parents

- Contacts L'effet du contact parental le 29/10 sera ajusté pour éviter autant que possible les contacts entre adultes.
- Dans les prochains jours, vous recevrez un appel téléphonique, un message Smartschool et / ou une note via le cahier / agenda de l'enseignant de la classe. Si les résultats sont bons, un rendez-vous sera pris avec vous pour réaliser le contact parent d'une manière alternative (téléphone, séance en direct, précipitation sur papier, ...). Le rapport de l'école primaire sera fermé lundi prochain, 26 octobre. Nous essayons de communiquer cela le plus tôt possible afin que vous puissiez consulter le rapport et le suivre de chez vous. Si cela n'a pas encore abouti et que vous avez déjà été contacté, l'enseignant de la classe vous informera des résultats.
- S'il y a des inquiétudes sur les résultats, la performance, le bien-être, ... et qu'une consultation de soins est nécessaire, vous serez toujours invité à un contact physique avec les parents, en appliquant les directives nécessaires.

Tiers / parties externes à l'école

Seuls les tiers essentiels (par exemple CLB, équipe de support,...) sont toujours admis à l'école. Tous les autres visiteurs, qui ne sont pas immédiatement nécessaires au fonctionnement de l'école, sont autant que possible tenus à l'écart de l'école et des bâtiments.

Sortie

Toutes les sorties sont suspendues (ex: visites de musées, performances,...) pour minimiser les risques d'exposition et de contact avec autrui.

Les cours de natation hebdomadaires se poursuivront. La piscine municipale a mis en place des mesures de sécurité et d'hygiène strictes.

De plus, par exemple, une activité à l'école ou une promenade avec l'enseignant dans la forêt est également certainement autorisée.

Pause déjeuner

En ce moment, les élèves mangent leur pique-nique avec l'enseignant dans la classe. Ceci est conservé. Les repas chauds sont également autorisés et sont consommés au réfectoire.

- Distance sociale (1,5 mètre) Le

- Masques buccaux port d'un masque buccal n'est pas pour les enfants de la maternelle et du primaire obligatoire. Il y a des parents qui donnent à leur écolier primaire un masque préventif (dans un sac en plastique). Ceci est certainement permis. Ceci est parfois contribué par exemple à une grosse quinte de toux ou si une personne est / tombe malade à l'école,....



- Il est obligatoire pour tout le personnel de porter un masque buccal lorsqu'il est en contact avec d'autres adultes ou en contact étroit avec les enfants. La distance sociale (garder une distance de 1,5 m) doit également être respectée à tout moment.

Hygiène (des mains) - ventilation

- Une hygiène des mains supplémentaire reste la norme. Le personnel et les enfants se lavent ou se désinfectent les mains plusieurs fois par jour (après avoir joué, avant de manger, ...).
- Les salles de classe sont ventilées au maximum. Ces dernières semaines, la qualité de l'air des différentes classes a été cartographiée à l'aide de compteurs de CO₂. Les enseignants ont maintenant une bonne vision des actions (ex: ouvrir une fenêtre supplémentaire pendant la journée, laisser la porte de la classe ouverte,...) qu'ils doivent entreprendre pour répondre à un climat intérieur sain. Dans le même temps, nous veillons également à ce qu'il ne fasse pas trop froid en classe. Pendant ce temps, le chauffage continue également de fonctionner. La santé prime temporairement sur l'aspect écologique.
- De plus, un plan d'hygiène a également été élaboré pour s'assurer que toutes les zones sont régulièrement nettoyées et désinfectées.

Infrastructure - aire de jeux - salles de classe

- Les élèves ont au maximum une place fixe dans la salle de classe et il existe des accords clairs sur les flux d'étudiants et la relocalisation des étudiants.
- La rupture de classe ne fonctionne qu'avec l'année parallèle (par exemple, L3A et L3B placent les élèves en mathématiques dans des groupes de niveau). Ils forment un groupe de classe. Toutes les autres activités (par exemple les élèves les plus âgés qui lisent avec les plus jeunes) sont arrêtées. La chorale de l'école les jeudis après l'école est également temporairement suspendue jusqu'aux vacances de Noël pour éviter la fusion d'élèves de classes différentes.
- En cas d'absence prolongée d'un enseignant, nous vérifierons dans les plus brefs délais qu'un autre enseignant prenne la relève.
- Tout le monde peut encore profiter de jouer ensemble sur l'aire de jeux. Les élèves sont autorisés à utiliser tous les jouets. Le jeu se déroule en plein air, les contacts entre enfants sont plutôt fugaces et les mains sont toujours lavées ou désinfectées avant et après le jeu.

Garde avant et après l'écolegarde

Lapayante avant et après l'école sera retenue aux heures suivantes:

- garde du matin: 6 h 45 à 10 h 18 heures
- de 8 heures garde du soir: de 15
- à les mercredis de 12 h 20 à 18 heures

Lieu: enfants d'âge préscolaire: département K0 / 1 - inférieur: réfectoire



BASISSCHOOL
De Bij

Restez également ici les mesures ci-dessus s'appliquent. Nous vous demandons toujours d'attendre à l'entrée de chaque bâtiment lorsque vous venez pour amener ou récupérer les enfants.

Ik denk aan jou! Denk jij aan mij?

Was je handen

Hou minimaal 1,5 m afstand van elkaar

Draag een mondkapje indien je geen 1,5 m afstand kan bewaren